## 2020年度 9月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 多木 紀隆

No.	種類		ご意見・回答
1	イベント	ご感想	・和紙すごく素敵でした。お手洗いへ行くときに、体験のところに座られている お姉さんが、こんにちはと声をかけてくださいました。受付時間が終わって いたので残念でした。今度は体験してみたいです。 ありがとうございました。(30歳代・女性)
		回答	この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。また、当館従業資へのお養めの言葉をいただき、童ねてお礼申し上げます。せっかくご興味を持っていただいたにもかかわらず、受付時間が終了してしまっていたとのこと、申し訳ございません。ワークショップは内容を定期的に入れ替えながら、字どもたちだけではなく、できるだけ大人の方々にも楽しんでいただけるものを提案させていただいております。次回お越しの際には、ぜひ、楽しんでいってください。
2	特別展	ご感想	・とても充実した内容だった。(30歳代・男性) ・伊予の中世城郭の最新の研究状況が見れる良い展示だったと思います。 文字資料だけでなく、考古資料も豊富でおもしろかったです。今後も 面白い展示作り期待しております。(20歳代・男性)
		回答	この度は特別展「戦国乱世の伊予と城一国史跡 能島城・湯築城・河後森城の世界一」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。本展の展示内容に失変ご真確をお持ちいただき、大変うれしく思います。本展では、東字・中字・南字それぞれに所在する、国の史跡指定を受けた戦国時代の3城にスポットをあてて関連資料を一堂に会し、関係施設・機関とも連携しながら、営者登様ともいえる城、城主、取り巻く歴史などを紹介しております。

No.	 種類		ご意見・回答
3	全体	ご感想	・自分たちの住んでいる歴史を感じさせられ、また子供(息子が)歴史を学ぶ 授業で興味を持ち、本日来ました。とても目をキラキラさせて見ている 姿を見て大変親として嬉しかったです。明日は村上海賊ミュージアムに 行く予定です。(40歳代・女性) ・古代〜近世までの歴史を学べてすごく楽しかった。また来たい!!(20歳代・男性) ・とてもおもしろかったです。実物大の展示がスケールが大きくてすごかった。 (50歳代・女性)
		回答	この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。当館での体験に幅広い、特代の芳符に魅力を懲じていただき、大変光栄に存じます。この体験が予ともたちの新たな夢びのきっかけになれば、それに勝るものはないと私たちも大変うれしく思います。当館の常設展示では、原寸大模型を攀く精い、時代ごとの生活感や空気を体感していただく点に重点を置いております。ぜひ、お知り合いの芳符にも当館のことをお伝えいただけると幸いです。今後とも、当館をどうぞよろしくお願い替し上げます。
4	全体	ご感想	・楽しかったです。(10歳未満・女児)
		回答	今日は、愛媛県歴史文化博物館に来てくれて、ありがとう。この博物館を楽しかったと感じてもらえることができて、お兄さんもお姉さんも、おじさんもおばさんもうれしいです。これからも「来てよかった」「歯白かった」とみんなに言ってもらえるようにがんばるので、よろしくお願いしますね。
5	全体	ご感想	・ありがとうございまいした!!また来ます!!(20歳代・男性) ・これからもここが続くことを祈ります。(50歳代・男性)
		回答	この度はご来館いただき、誠にありがとうございます。励ましのお言葉をいただき、 臓員一同、大変心強く感じております。引き続き、「また来たい」「また観たい」と感じていただける博物館になるよう努めてまいります。今後とも、当館をどうぞよろしくおがいもしたげます。